

読者の声

147 秋号を読まれた方から、アンケートはがきで多くのご感想をいただきました。その一部をご紹介します。

以前、息子から「次の号に載せてもらえるけん」と連絡があり、楽しみにしておりました。『教えてあなたの〇〇』で息子の元気な姿を見ることができ、親ばかりですがたいへん嬉しく思いました。長崎・Yさん

「ぶらり生田キャンパス周辺」がよかったです。息子のアパートに宿泊したとき、朝散歩に出かけます。大学への道や学生たちで賑わう前の構内の静けさを味わっています。息子ももう4年生。この見慣れた風景がよい思い出になると思います。「ここを歩いたっけ！」福島（中通り）・Sさん

娘の引っ越しの時に初めて向ヶ丘遊園へ行き、それからは一度も行けていませんでしたので、通学路の途中にあるアパート周辺の写真と学生の様子を見られてうれしかったです。一度は学園祭に行きたいと思っています。岡山・Mさん

今の大学生の就活がどのようなものかわからないまま椎骨動脈乖離による脳梗塞で入院していたので、母親として何の助けもできませんでした。「就職特集」で今の時代の就活がいかに大変なのか、よくわかりました。私と同じ病気で再起不能になったラガーマンの話や生田キャンパス周辺など興味深かったです。東京多摩・Tさん

親元を離れて暮らし、サークル等で忙しい日々を送っているらしく、ゆっくりと将来について語ることはほぼない状態を不安に思っていました。特集記事でこれから来る就職活動への親としてのスタンスを再認識できました。香川・Mさん

初めて「グラフ専修」を見ながら学園祭へ行きました。息子がどんなところで勉強しているかもわかり、よかったです。できれば来年も行きたいです。日帰りだったので、バタバタでした。新潟（新潟）・Kさん

息子が今年4年生で就活の苦しさを親として体験させていただきました。「就職特集」は大変ためになる内容でした。1～3年生は、早めの準備が必要だと思いますので、ガンバッテください。神奈川東・Yさん